



## Sonstiges Generationenhaus

Ab / Am  
2012



Das Gebäude Sonnenweg 2-4 wurde vom Stift Admont im Jahr 2012 angekauft und umgebaut. Ab 2013 ist dort eine Kinderkrippe der Stadtgemeinde Liezen, betreutes Wohnen der Volkshilfe und das Kinderschutzzentrum untergebracht.

Auf Grund der Unterbringung von Jung und Alt wird das Objekt auch Generationenhaus genannt. Leiterin ist Mag. Marion Purkhard-Zelzer.

## Eröffnungsfeier



📅 15.05.2013

Foto vlnr: Dipl.-Ing. Helmuth Neuner (Wirtschaftsdirektor Benediktinerstift Admont) Dr. Rudolf Mayer (Vizebürgermeister), Anja Bergant (Leiterin der Kinderkrippe), Mag. Rudolf Hakel (Bürgermeister), Abt Bruno Hubl O.S.B (Stift Admont), Mag. Marion Purkhard-Zelzer (Leiterin Sozialzentrum Bezirk Liezen der Volkshilfe), Siegfried Schrittwieser (2. Landeshauptmann-Stellvertreter), Vikar Dr. Gernot Hochhauser, Johanna Köberl (Bundesrätin), Pfarrer Mag. Andreas Fischer, Roswitha Preis (Leiterin Kinderschutzzentrum), Mag. Brigitte Schaffarik (Geschäftsleiterin

Sozialzentren der Volkshilfe Steiermark), Franz Ferner (Geschäftsführer Volkshilfe Steiermark)

👤 Verfasser: Mag. Helmut Kollau